

Yarisley Silva et Pedro Pablo Pichardo sont choisis les meilleurs athlètes de Cuba en 2015



La Havane, 10 nov. (PL)-. Yarisley Silva, et Pedro Pablo Pichardo, spécialistes du saut à la perche et du triple saut respectivement, ont été choisis comme les meilleurs athlètes cubains de cette année.

La Fédération d'athlétisme de Cuba a tenu compte du titre que Yarisley Silva a remporté l'or aux championnats du monde de Beijing où elle a fait un saut de 4,90 ainsi que de la médaille d'or qu'elle a décroché aux Jeux Panaméricains de Toronto, cet été où elle a battu le record panaméricain avec un saut de 4,85 mètres.

En août, en Allemagne, Yarisley Silva a amélioré son propre record. Elle a fait un saut de 4 mètres 91 .

De son côté, Pedro Pablo Pichardo, médaille d'argent aux championnats du monde de Beijing, et médaille d'or aux Jeux Panaméricain de Toronto a terminé second à la Ligue de Diamant qui a réuni les meilleurs athlètes de la planète.

A Doha, il a fait un saut de 18,06 mètres, qu'il a amélioré par la suite à La Havane de deux centimètres, un record national et le meilleur saut de l'année à ce moment-là.

La Fédération cubaine d'athlétisme a également rendu publique la liste des 10 meilleurs athlètes de l'année. La liste comprend entre autres, Denia Caballero, championne du monde au lancer du disque et médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto.

Par ailleurs, les meilleurs athlètes jeunes de Cuba sont Yulenmis Aguilar, qui a remporté les championnats panaméricains junior à Edmonton, au Canada et Maykel Massó, champion du monde, catégorie cadets, du saut en longueur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/75391-yarisley-silva-et-pedro-pablo-pichardo-sont-choisis-les-meilleurs-athletes-de-cuba-en-2015>



Radio Habana Cuba